
2020（令和2）年度

諸費会計に関する報告書

　　　　　　　　　　富田林市立向陽台小学校



　お子様のご卒業おめでとうございます。

６年前の入学式。
床につかない足をぶらぶらさせながら、来賓の方々のあいさつに、
ひとつひとつ
「ありがとうございます」
　と、声をそろえて応えていた可愛い姿を今も覚えています。
　
　あれから6年！はやいですね～。
　その分、私も歳がいくはずです(^^ゞ

　私事ですが、この間しばしば【先輩母さんの親ばかのススメ】の
キャストとして登場していた私の二人の娘たちも、無事に？！お母さ
んになり、昨年の夏には4人目の孫が誕生！小学生を含む４人のばぁ
ばになりました！これからは、【ばぁばばかのススメ】に意欲を燃や
すことになるかもしれません（笑）

　これまで、諸費に関するお知らせを中心に発行させていただいてき
た「事務室よりお知らせ」アンケートや、諸費会計システムへのご理
解とご協力に心から感謝いたしております。

　お寄せいただいたお声を有効活用できるよう、藤陽中学校区３校の
事務連携を進め、３校区の「会計システム統一化」をはじめとする事
務改善に努めていきたいと思っています。
　また、お気づきのことなどがありましたらお気軽に声をかけていた
だけるとありがたいです。
　今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

　

　　　　　　　　　　　　　　　　　事務室　泉

ここに今年度の「諸費会計に関する報告書」をまとめてみましたのでご覧ください。
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小学校１年生でもらった【ひらがなの名札】を付けて小学校の卒業式を迎えることができた！とい

うのがわが家の娘たちの自慢のひとつでした。

当時、小学校の卒業式に【ひらがなの名札】を付けて出るというのは、チョッピリ恥ずかしくもあっ

たようですが、６年間名札を失くさなかった証拠として誇らしいことでもあったようです。

そういえば【名札】だけでなく、【置き傘】や【お家の鍵】も一度も失くさなかったなぁ・・・と、

今でも懐かしく思い出します。

振り返ってみれば、我が家では、日ごろからケチケチ節約生活を送っていたこともあり、物を失く

したらとってももったいなくて大変！といつも大騒ぎしていました（笑）そして、仕事と家庭を両立

させる忙しいお母さんである私が、一瞬で確認ができる壁（台所から見えるところ）にハンガーラッ

クを取り付け、帰宅したら必ずそこに置く、学校に行くときは、必ずそこから名札やカギを持って出

るという家族のきまりにより毎日きびしく親子で確認しあっていました。

そんなことが功を奏したのか同課はわかりませんが、現在子育て奮闘中の二人の娘の生活ぶりを見

ていると、

【無駄なものにはお金を使わず、価値を見出したものには惜しまずにお金を使う！！】

という感じになっています。

毎月の生活費は、びっくりするほど節約しているのに、夏休みにはパ～～っ！！！とびっくりする

ような贅沢旅行に出かける！といったように・・（笑）

つくづく親ばかなんだと思いますが、二人とも【お金の使い方がとても上手だなぁ】と感じていま

す(^^;)

鬼が島にむかう浦島太郎に「きびだんご」を持たせたおばあさんのように、親はいつの時代も子ど

もの人生が幸せであるようにと願い、子どもに持たせたい「きびだんご」を用意するために日々奮闘

するものかもしれませんね。

「きびだんご」の中身は人それぞれ違うと思いますが、親としての思いは時代が変わっても変わらな

いものなのではないかと思います。。

これからも、不定期かもしれませんが、子育ての先輩として、

「先輩母さんの親ばかのススメ」（時には「バァバばかのススメ」⁇）

できるだけ続けていきたいと思っています。

今後ともよろしくお願いいたします。

先輩母さんの親ばかのススメ

令和3年3月16日


